

Franckesche Stiftungen zu Halle

Le Truchement Nouveau Pour les Voyageurs: ou Vocabulaire François-Alemand & Alemand-François

Tauber, Johann Daniel

A Nuremberg, 1706

VD18 13107305

G.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission requests please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-214629

Fricassee, f. Geröstet Fleisch.
 Fricassee. Röstet. Backen.
 Fusil, m. ein Flinten-Rohr.
 Futainier, m. ein Barchentweber.

G.

Gainier, m. ein Scheidenmacher.
 Galanterie, f. die Artlichkeit.
 die Wohlstandigkeit.
 Galimatias, m. ein Mischmasch.
 Gamasche, f. ein Stiefelstrumpff.
 Garantir. Gewähren.
 avant-Garde, f. die Vorwacht. der Vorzug.
 arrier-Garde, f. die Nachwacht. der Nachzug.
 Garde-fou, m. ein Belender. eine Lehne.
 Garnisseur, m. ein Hutstasser.
 Garniture, f. die Ausstattung.
 Céne, f. die Folter.
 Gens, m. die Leute.
 Germain. Leiblich.
 Girouëte, f. ein Dach-Fahne.
 Gratification, f. die Willkürigkeit.
 Gratitude, f. die Dankbarkeit.
 Gris. Grau.
 Gros. Old. Dicht.
 Gueridon, m. ein Wandlender. ein Liegestock.
 Guenon, f. eine Meer-Katz.
 Guider, den Weg weisen.

H.

Hachoir, m. ein Hackbret.
 Haridelle, f. eine Schindgurr.
 Harnois, m. die Rüstung.
 Hideux. Scheußlich.
 Hidre, f. die Wasser-Schlange.
 Hoher la lère, den Kopf schütteln.
 Honorable. Ehrlich.
 Rühmlich.
 Hormis. Ausser.
 Ausgenommen.
 Hors. Ausserhalb.
 Humeur, f. die Feuchtigkeit. die Nase.
 mauvaise Humeur. Unfreundlich. Murrisch.
 belle Humeur. Freundlich. Lustig.
 Hurlerment, m. das Heulen.

I.

Jargon, m. eine Baurnsprache.
 Icelui. Derselbe.
 Jeun. Nüchtern.
 Imiter. Nachfolgen.
 Nachahmen.
 Immodéré. Unmäßig.
 Immodeste. Unbescheiden.
 Immodestie, f. die Unbescheidenheit.
 Immoler. Aufopfern.
 Impertinence, f. die Ungebührlichkeit.
 Impertinent. Ungereimt.
 (a) 5 Imple.